

La Bourse du Travail en danger

Le 19 juin 1998 après des années de procédures administratives la Bourse du Travail est classée monument historique. Très vite un comité de soutien de plus de 300 signataires s'engage dans les combats menés pour sa remise en état.

Ce bâtiment art-déco est sans maintenance régulière ce qui le rend vulnérable une nouvelle fois. Cette nouvelle dégradation par son ampleur (plafonds écroulés, infiltrations, insécurité électrique, amiante...) menace son avenir.

La Bourse du Travail est connue du public, inscrite chaque année dans la visite du patrimoine bordelais et fréquentée chaque jour pour ses missions syndicales c'est pourquoi nous vous alertons pour sauver ce patrimoine unique.

Malgré une convention décennale passée entre la Mairie et la CGT, laissant à l'organisation syndicale et à son Conseil d'Administration la maîtrise de son fonctionnement nous nous heurtons à des lenteurs financières et techniques malgré plusieurs contacts et rencontres avec la Mairie de Bordeaux, la Métropole, la Drac.

Pourtant en théorie les institutions convoitent ce lieu pour des initiatives culturelles comme ce fut le cas dès sa création.

Les artistes, les milieux culturels quels que soient leurs disciplines, mesurent la chance de pouvoir dans le centre de bordeaux s'y produire avec une salle de plus de 1 000 places. Les missions sociales, syndicales de ce lieu reconnues comme constitutionnelles ne laissent personne indifférent et pourraient se croiser avec des objectifs culturels ouverts à tous.

Nous voulons redonner à ce bâtiment son rayonnement d'antan en le modernisant.

Nous sommes héritiers de son histoire et voulons la transmettre dans des conditions honorables aux prochaines générations.

Je soutiens les objectifs précités pour sauver ce bâtiment, poursuivre les réparations et son entretien régulier.

Nom	Prénom	Profession	Ville	Signature

UD CGT 33 - 8 mars 2024 - Ne pas jeter sur la voie publique

